
松本県ケ丘高等学校東京同窓会2024年度第3回幹事会議事録 

 

開催日時 2025/1/25(土)18：00～19：35 

開催場所 喜山倶楽部(千代田区) 

出席者  事務局作成出席者名簿参照 

(敬称略) 

１． 第58回総会懇親会準備の報告（発表内容別紙） 発表者岡田 承認された 

 補足 森本 

・昨年同様、総会・懇親会を通しで開催する 

・会場レンタルは午後のみとする メニューは再検討予定である 

２. 会報あがた第47号発行準備の報告 発表者戸田 承認された 

郵便費高騰、発送費問題対処が課題と言及 

百瀬：4/6に会計監査を予定 ⇒ 監査後の決算報告が会報掲載〆切に間に合うよう、

決算の締めに各委員長は協力願いたいと依頼あり 

３．2024年度役員名簿の改定 承認された 

  指摘：荒木 同好会関係でイベント名称・役員氏名について要訂正 ⇒ 追って訂正 

４．2025年度事業計画骨子について 発表者各委員長 承認された 

各委員長から提出された事業計画案骨子に則り各委員長が概略説明し質疑応答 

・総務 福井 

指摘：荒木 漏れているすべての渉外イベントを掲載すべき ⇒ 追って加筆 

・財政 脇川 

・総会支援 森本 

 実行委員の負担軽減のため作成した「総会・懇親会実施マニュアル」「to doリスト

」を適宜更新し継続的に活用していく 

・次世代 二木欠席のため代理発言 森本 

  二木が活発に若手対象イベントを企画開催 

  濱田 二木とは連携して行動 濱田店舗も活用 

・県陵レディース 衣袋 

 例年のスケジュール感に則り今年も準備・企画していく  

・渉外 伊藤 

  他校好事例を取り入れてやって行きたい 最も参加数が多く活況なのは県陵  

  中信同窓連 正式名称「長野県中信地区高等学校同窓会東京連合会」 

総会（5月）、旅行会（秋季）、ゴルフ会（9月）、忘年会（12月） 

県東京同窓連 正式名称 「長野県高等学校同窓会東京連合会」 

総会（7月）、新年会（2月）、ゴルフ会（3月） 

・広報 戸田 



  「会報発行に関するP/L抜本的改善のための新たなスキームの策定と実施」の説明 

支出面 

① 送付費用 

・ 昨年不達が全発送量（2,585件）中6％（163件）発生。名簿整備し不達を削

減する 

・ 僚友校への配布基準見直し 

・ 信書は宅配便・ゆうメール使用不可。会報「あがた」は特に挟み込みチラシ

が信書に該当する虞れ大、ただし郵便局担当者により判断が違う 

・ 特に大きなコストである送付費用は、昨年10月、郵送料が120円から180円に

大幅値上されているが、今年も郵送で行うことを乞う了承 

② 印刷費用 

・ これまで電算印刷を使用。ラクスル等もっと安価な方法が多々あり要検討 

収益面 

① 20年以上不変の広告費は値上げしたいものの会報発行部数を減らすのに値上げす

るのは根拠薄弱 

② 会費納入者の増加がいよいよ最重要課題 

 問：丸山 ヤマトはなぜダメになった？ 

  答：ヤマトのクロネコDM便は信書も取扱う（郵便法抵触）、とかねてから郵政から指

摘あり。昨年クロネコDM便は廃止、クロネコゆうメールが新登場。料金は以前の

クロネコDM便と遜色なし。ヤマト運輸の受付、郵政の配達のため信書的なものは

依頼できず 

 信書に該当するかは非常にグレー、チラシ以外でも抵触可能性あり。また郵政担

当者により判断が異なるにも戸惑い。 

・メディア戦略推進 濱田 

 県陵東京ネットの内容充実 同好会・イベント取材励行し掲載したい 

 県陵コネクション管理運営の見直し 

 問：久保田 1か月のアクセス数は？ 答：2,000程度  

 問：百瀬 学生木村の動向は？    答: 卒業し抜けてしまった 

・会計 小林 

 課題 ネットバンキング開通によるオペレーションの早期引き継ぎの実施 

   会計データ保管問題 ～ 原本の取り扱い  

・事務局 松澤 

 名簿整備・管理の充実 このところ副局長・小島の尽力が大きい 

  幹事会日程などの重要イベント日程 年間計画に事前に織り込むようにする 

  次回幹事会は3/29(土)13：30と告知 



現会場喜山倶楽部  

パーティプラン7,500円 ⇒ 次から8,500円に値上げ 要会場変更是非の検討 

提出依頼 百瀬  

2025計画案詳細・予算案 2024活動・予算の実績報告の提出依頼 

・3/7㈮までに総務あて提出してほしい 

５．会費未納者対策と会報あがたの発送方法について 承認された 

百瀬 松本本部にならい、納めている者のみに送付することを代表幹事会で決定した

 今年は周知期間とし、来年から実施する  

併せて会費を納めていない人に納めてもらうにはどうするかの問題  

イベントごとにその場で徴収する 

魅力ある同窓会にする 

ホームページアクセス数のアップ対策を考え実施する 

６. 縣陵レデース行事の報告 衣袋 

 実施内容を詳細に報告 

  10/26無人島猿島探索 男性12名・女性25名 横須賀中央駅8：30集合 

   好評 砂鉄が出る場所で県陵レディースの文字が浮かびあがっていた 

予算オーバーが3,000円程度発生 印刷代高騰 案内状送付数のアップ 

   次回からは予算に収まるようにしたい 参加費の変更も考える   

７．同総連関係行事の報告 伊藤 

総会新年会 県陵からはいつも 10～13名と上位参加校である  

中信・県イベント、アルペン会等、ホームページに掲載する 

中信同窓連の秋季旅行会は、今年度はバス代高騰等の為、現地集合する等してコスト

削減した。次年度以降の在り方については今後検討 

８．その他報告・連絡事項 

百瀬  

セクハラ事案の発覚を報告 

 当同窓会イベント内および県陵外イベントにて複数女性からクレームあり 

  その他パワハラ等、ハラスメントの撲滅は最重要テーマのひとつ 

今後はイベント参加拒否や、悪質な場合は同窓会からの除名もあり得る  

前幹事長三澤さんの近況  

ご体調によりしばし欠席見込 見舞希望等は百瀬まで 

 

〇県陵会館建設計画進捗状況について 小松(懇親会の場にて) 

 

〇会長挨拶 久保田（冒頭不在だったため最後に挨拶）   

会費納入促進 



ホームページを充実させる 「ホームページを見てください」と言うことが当たり前に

なっていくようにしたい 

セクハラ 女子会を開催したところ話が出て来た  

同窓会発展に女性の力はとても大切  

具体的に行為を例示しセクハラに該当するか否かを説明 

(以下久保田発言は別紙「セクハラについて」参照)  

 

以上で幹事会終了 

―――――――――――――――――――――――――――――― 

引き続き懇親会 19：40～21：00 

乾杯   巣山顧問  

安曇野からお出でになったことからぜひ、と音頭を取っていただく 

挨拶   丸山剛   

安曇野在住だが当会に加入いただいたので、歓迎の意を込め登壇頂く 

自己紹介 実行委員  

幹事会会員も実行委員も初対面同士の人もおり、前回に引き続き実行委員から 

自己紹介 

校歌・派遣の剣・エール  

丸山晃リードのもと、一同斉唱 

記念撮影  

一同満面の笑顔で集合写真撮影  

以上   

(作成者：福井) 


